

roisse, œuvre du sculpteur Gratton, que l'on a placée sur le portail de l'église nouvellement réparée, entre les deux clochers. Le lendemain, avant la grand'messe à laquelle il devait assister au trône et paré, Monseigneur bénissait aussi l'église presque complètement renouvelée par les récentes réparations. On a tenu surtout, et avec raison, à conserver rajeunie la vieille façade de l'ancienne église, où les boulets anglais, on le sait, ont imprimé en 37-38, une page de notre histoire, qui ne manque pas d'être émouvante. Mais, désormais, tout en gardant son cachet historique, l'église de Saint-Eustache, avec le beau couvent des Dames de la Congrégation à sa droite et le presbytère si convenable à sa gauche, constitue l'un des plus beaux établissements religieux du pays. Du haut de son piédestal aérien, le patron, Saint-Eustache, grand chasseur devant les hommes et grand priant devant Dieu, doit être content de la paroisse placée sous son vocable, et nul doute que, dans le ciel, il plaidera la cause de ses *paroissiens*. Ceux-ci, du reste, en passant devant sa statue, n'auront qu'à l'invoquer : *Saint Eustache, priez pour nous* ; et, comme Mgr l'archevêque a bien voulu le régler et l'annoncer lui-même, ils gagneront, chaque fois, une indulgence de *cent jours*.

AUX PRIERES

M. l'abbé Joseph-Noël Lussier, décédé à l'Assomption.

Sœur Anne d'Auray, née Anna Charland, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Amherstbury, Ont.

Sœur Saint Jean, née Eléonore Charest, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Maurille, née Marie Paradis, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Saint-Louis de Kent.

M. Maurice Baillargé, décédé à Québec.